



**Mi Universidad**

**SUPER NOTA**

NOMBRE DEL ALUMNO: CATARINA JIMÉNEZ LÓPEZ

NOMBRE DEL TEMA: CONCEPTO MADURACION, MADURACION DENTARIA, VALORACION DE ENFERMERIA EN EL NIÑO Y VALORACION EN ENFERMERIA EN EL ADOLECENTE.

PARCIAL: 5

NOMBRE DE LA MATERIA: ENFERMERÍA EN EL CUIDADO DEL NIÑO Y DEL ADOLECENTE.

NOMBRE DEL PROFESOR: JOSE FRANCISCO VAZQUEZ VAZQUEZ

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: LIC. EN ENFERMERÍA

CUATRIMESTRE: QUINTO CUATRIMESTRE GRUPO C



# Concepto de Maduración, Maduración dentaria, Valoración Enfermería en el Niño y Valoración de Enfermería en el Adolescente.

## MEDURACION

Es el proceso mediante el cual atraviesa cualquier ser vivo que crece y se desarrolla hasta llegar a su punto de máxima plenitud.

Se habla de la maduración del ser humano, los especialistas han marcado diferentes etapas teniendo como la primera de ellas la infancia, es aquella en donde los niños son indefensos, frágiles, y deben contar con el cuidado de un adulto para estar seguros y sobrevivir.

La infancia es considerada hasta los 10 años, se dice que el niño entra en la etapa de la pubertad y preadolescencia.

Es en donde comienza a desarrollar ciertas autonomías.

La adolescencia es la última parte de la maduración aquella en la que el individuo termina de formar su identidad, interés y hacer frente su miedo, inseguridad entre otros.



## MADURACION DENTARIA

Conjunto de procesos complejos que permite la erupción de los dientes debido a la modificación histológica y funcional de células totipotentes.

Los dientes de leche comienzan su desarrollo entre la sexta y octava semana de desarrollo, en el útero, y la dentición permanente empieza su formación en la vigésima semana.

Los nutrientes esenciales en el mantenimiento de una fisiología dental correcta son calcio, fósforo, flúor, vitamina A, D y C.



## VALORACION DE ENFERMERIA EN EL NIÑO

Reconocer a un niño con padecimiento que pone en peligro su vida y establecer las prioridades de su atención.

La valoración clásica tiene el propósito para establecer el diagnóstico específico.

La valoración inicial es un proceso diferente al diagnóstico: el objetivo principal, identificar anomalías anatómicas y fisiológicas, con el fin de valorar la gravedad del paciente.



## VALORACION DE ENFERMERIA EN EL ADOLESCENTE

A aquel que atiende jóvenes deberá reunir características como:

ser maduro, poseer una gran capacidad de empatía, tener amplitud de criterio, ser flexible, poseer una capacidad de comunicación tanto con los jóvenes como los padres, tener un genuino interés por los adolescentes y conocimientos sólidos acerca del crecimiento y desarrollo normal y problemas de salud de este periodo.



**Elaborado por: catarina jimenez**

Fuentes de información:

- <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/f3554c9a59b2e1bd2c39e832ood1db62-LC-LEN5o5%2oENFERMERIA%2oEN%2oEL%2oCUIDADO%2oDEL%2oNI%C3%91O%2oY%2oEL%2oADOLESCENTE.pdf>